

IAE de Dijon ou Fac de droit de Nantes

Par **mina1988**, le **20/06/2013** à **09:39**

Bonjour,

J'hésite beaucoup entre le Master GRH de DIJON qui est bien classé (6ème de France), en alternance et avec un fort réseau et le master Droit social et Management des RH de Nantes qui m'intéresse pour la double mention ... étant issue d'une formation de juriste j'aimerais ne pas me fermer la porte pour le métier de juriste ... seulement j'aimerais évoluer vers un poste de RRH au plus vite ...

Je ne sais pas trop quoi faire car le Master de DIJON ne comporte pas la double mention mais dispense quand même plus de 100h en droit du travail... donc presque plus qu'à Nantes en réalité...et par contre au niveau RH il est plus côté, c'est un IAE et je pense le réseau est plus fort ...

Pourriez vous me faire part de vos avis sur ces Masters svp ... merci d'avance ... !